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Kleine Anfrage 
 
des Abgeordneten Werner Kalinka (CDU) 
 
und 
 

Antwort 
 
der Landesregierung - Innenminister 
 

Gorleben / Einsatz Polizeibeamte 
 
 
1. Wurden beim Gorleben-Einsatz im November 2011 auch Polizeibeamte aus 

Schleswig-Holstein eingesetzt, die ihre Ausbildung noch nicht beendet hatten? 
 

 
2. Wenn ja: Wie viele? 

 
Antwort zu 1 und 2: 
Anwärterinnen und Anwärter des Polizeivollzugsdienstes („Auszubildende“ ehe-
mals „mittlerer und gehobener Dienst“) wurden nicht eingesetzt. 
 
Eingesetzt wurden 41 Polizeibeamtinnen und Polizeibeamte, die sich in der Auf-
stiegsausbildung (Studium an der Fachhochschule für Verwaltung und Dienstleis-
tung / Fachbereich Polizei) befinden und über mehrjährige Berufserfahrung in der 
Laufbahngruppe 1 (ehemals „mittlerer Dienst“) verfügen. 
 
 

 
 


